

**Sujet :** [INTERNET] Consultation publique sur la modification règle numéro 1 du SAGE

**BOUTONNE**

**De :** Franck Rolando <frolbiola@free.fr>

**Date :** 17/05/2023 20:33

**Pour :** pref-participation-public@charente-maritime.gouv.fr

je donne un AVIS DEFAVORABLE au report à l'équilibre en 2027

L'avis de la MRAE (Missions Régionales d'Autorité Environnementale) émanation du Ministère de la transition écologique et solidaire me paraît argumenté et souligne de nombreux manquements au dossier visant au report de la règle n°1 du SAGE Boutonne.

Au delà de l'atteinte de l'équilibre des masses d'eau, équilibre qui de toute évidence est depuis longtemps dépassé, il suffit pour cela d'observer les milieux naturels en souffrance, d'écouter les recommandations des scientifiques toutes disciplines confondues pour comprendre que c'est une refonte complète des mécanismes de gestion de l'eau qui doit être entreprise dans les plus brefs délais.

Aujourd'hui 17 mai :

L'ONU annonce que les 4 années avenir seront les plus chaudes sur la planète à cause du réchauffement climatique amplifié par le phénomène "El Nino".

Le gouvernement par l'intermédiaire du ministre de la transition écologique et solidaire annonce des mesures pour lutter contre la sècheresse cet été et des préfets ont déjà annoncé des mesures de restriction de l'usage de l'eau.

Et demain ...

Pouvons nous imaginer trouver des solutions sans changer nos modes de production, de consommation, de distribution ?

Pour l'objet de cette consultation, le pire serait d'imaginer que l'équilibre se trouvera plus aisément dans 4 ans ...

F.Rolando

17400Courcelles

--

Cet e-mail a été vérifié par le logiciel antivirus d'Avast.

[www.avast.com](http://www.avast.com)